

22 février 2011

11.318

**Question du groupe UDC****La création d'un grand canton de l'Arc jurassien, un excellent moyen de réformer?**

Samedi 5 février dernier est née l'Acaju (Association pour un canton de l'Arc jurassien) qui, selon ses membres, est un premier petit pas vers une possible fusion des cantons de Neuchâtel, du Jura et du Jura bernois.

Que pense le Conseil d'Etat de cette démarche?

La création d'un grand canton de l'Arc jurassien est-il à ses yeux un bon moyen de se réformer?

Ne pense-t-il pas qu'il est préférable d'assainir les cantons de l'Arc jurassien avant de les fusionner?

Quel est le coût de cette association pour notre canton?

Signataires: R. Clottu.